

## Carnet RH : Le droit de grève est en vigueur en France depuis 1864. Mais à quand remonte la première grève dans le monde ?

23-10-2014

avec

- Hérodote rapporte que durant la construction de la pyramide de Khéops, vers 2500 av. J.-C., les ouvriers recevaient une ration quotidienne fortifiante de « raves, aulx et oignons » (Histoires, Livre II, 124-126).

-

Un jour où l'ail était venu à manquer, l'historien raconte que les ouvriers auraient cessé le travail.

-

Cet épisode est réputé constituer la première grève de l'histoire de l'humanité.